

Temps de prière (Avent 2024)

Troisième semaine de l'Avent

Espérer sa présence

Nous voici rendus à la troisième étape de notre marche vers Noël et plus que jamais nous avons besoin d'entendre des bonnes nouvelles pour faire naître en notre cœur l'espérance et la joie. Bien souvent, les médias se relayent pour annoncer de mauvaises nouvelles. Ils mettent aussi en lumière les actions bienveillantes de beaucoup d'hommes et de femmes qui s'impliquent, qui donnent de leur temps pour faire du bien aux autres. Au nom de leur foi ou sans le savoir, ils rendent témoignage à la Lumière du Seigneur. N'oublions pas tous les baptisés qui, par leurs paroles et leurs actions, montrent que la foi est essentielle.

Faire grandir sa lumière

Seigneur Dieu, nous allumons la troisième bougie de l'Avent, symbole de joie. Nous prions pour la joie dans nos cœurs, dans nos familles, dans nos communautés et dans notre monde. Aide-nous à trouver de la joie dans les choses simples, à célébrer la beauté de la création et à être reconnaissants pour les bénédictions de nos vies. Amen.

Accueillir sa Parole

La Parole de Dieu est source de joie et elle est contagieuse si on la partage avec d'autres personnes. Nous nous mettons à son écoute...

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 3, 10-18 (un lecteur lit à haute voix)

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? »

Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! »

Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? »

Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. »

Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? »

Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. »

Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ.

Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle.

Temps de lecture en silence

Temps d'échange

- Partager en une phrase ce qui me touche, me questionne ou me choque.
- Que dois-je faire ? Jean-Baptiste a une réponse simple : ma conversion se mesure à mon attitude envers mon prochain.
- Comment puis-je préparer le chemin du Seigneur ? Préparer le chemin du Seigneur c'est donner un témoignage de paix, de dialogue, d'écoute, de patience et de réconciliation. Cela suppose un ajustement à ce Dieu qui est Amour.

Chanter son espérance (choix d'un chant de l'Avent en fonction du lieu)

Désirer sa rencontre dans la prière

Donne-nous Seigneur de préparer notre cœur comme une crèche, que tu puisses y régner, nous libérer de tout ce qui nous empêche d'être vraiment heureux. Nous te rendons grâce pour toutes les personnes que tu as mis sur notre chemin et qui nous ont transmis le trésor de la foi en toi notre Sauveur ! Amen.

Témoigner de son amour

Je prends un temps de réflexion pour regarder mon parcours de vie et pour penser aux personnes qui ont été pour moi des témoins de lumière. Ces personnes m'ont permis de faire la rencontre de Jésus Christ, de mieux le connaître et de l'aimer.

Sur un papier en forme d'étoile, j'écris le prénom des personnes qui ont été significatives dans mon parcours de foi.

Je fixe l'étoile sur un panneau, ou je la dépose près de la crèche, ou....

Prières :

Voici une prière attribuée à François d'Assise que je peux dire chaque matin durant ce temps de Noël et au-delà.

Seigneur, dans le silence de ce jour, je viens vous demander la paix, la sagesse et la force. Je veux regarder aujourd'hui le monde avec des yeux remplis d'amour ; être patient, compréhensif, doux et sage. Fermez mes oreilles à toute calomnie, gardez ma langue de toute malveillance et que seules les pensées qui bénissent demeurent en mon esprit. Que je sois si bienveillant et si joyeux que tous ceux qui m'approchent sentent votre puissance et votre présence. Revêtez-moi de votre beauté, Seigneur, et qu'au long du jour je vous révèle. Ainsi soit-il.

Notre Père et Je vous salue Marie

Signe de croix